

# 2010

*Pour Ludovic David, Directeur Général "Patience et observation sont spontanément les mots qui me viennent à l'esprit pour parler de ce millésime 2010.*

*La patience, nécessaire pour obtenir l'équilibre entre maturité des baies et acidité, qui confère à nos vins leur grande garde ; puis également la sécheresse et des températures fraîches de juin à septembre qui nous ont poussées à attendre la maturité.*

*L'observation des peaux des raisins et leur état sanitaire parfait, que nous avons vues pas à pas s'affiner, et gagner en saveur et délicatesse, pour révéler un fruit croquant à la moindre prise en bouche. Des mots qui attestent du temps nécessaire pour nous amener à la date de vendange la plus tardive que le château Marquis de Terme ait connue pour rechercher l'excellence et l'équilibre.*

*La nature, les conditions météorologiques particulières et le beau terroir de Margaux nous offrent un millésime d'anthologie, de finesse et de fruit pour notre plus grand plaisir de dégustateur."*

*For Ludovic David, Managing Director,*

*"Patience and observation are the words that come spontaneously to mind when I think of the 2010 vintage.*

*Patience was necessary to obtain the balance between acidity and the ripeness of the berries that gives our wines their great capacity to age; there was also the dry weather and cool temperatures from June to September that obliged us to wait for the grapes to ripen.*

*Observation, as we watched the skins of the perfectly healthy grapes gradually maturing, gaining in flavour and subtlety, finally offering an explosion of crisp fruit when we tasted them. These words explain why, in our search for excellence and balance, this was the latest harvest that the history of Marquis de Terme has ever known.*

*Nature, exceptional weather conditions and the superb terroir of Margaux have combined to produce a truly outstanding vintage that will be enjoyed for its finesse and fruit for many years to come."*

studio pomelo / lucky studio

CHATEAU  
MARQUIS DE TERME

GRAND CRU CLASSÉ EN 1855

MARGAUX

# 2010



GRAND VIN DE BORDEAUX

CHATEAU  
MARQUIS DE TERME



MARGAUX

GRAND CRU CLASSÉ EN 1

